

Anfrage

Containerklassen in Rudolfsheim-Fünfhaus

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Fraktion der ÖVP Rudolfsheim-Fünfhaus stellen bezüglich Containerklassen in Rudolfsheim-Fünfhaus, zur Bezirksvertretungssitzung am 26. September 2024 gem. GO-BV §23, folgende Anfrage an den Herrn Bezirksvorsteher:

- Gibt es in Rudolfsheim-Fünfhaus Container, welche zum Unterricht von Schülern genutzt werden? (Sogenannte Containerklassen)
 - Wenn ja:
 - Bei welchen Schulen wird in Containern unterrichtet?
 - Wurden für das Aufstellen der Container Grünflächen, Flächen zur körperlichen Ertüchtigung oder Spielbereiche genutzt?
 - Wenn nein:
 - Wie wird der Bedarf an zusätzlichen Schulklassen in Rudolfsheim-Fünfhaus abgedeckt?

Begründung:

Containerklassen werden von den betroffenen Eltern nicht als adäquate Schuleinrichtungen angesehen. Weiteres wird durch Platzmangel, auf den Gründen der Schule, oft wichtige Frei- und Sportflächen zur Errichtung der Containerklassen herangezogen. Diese Anfrage soll die Situation dahingehend in Rudolfsheim-Fünfhaus feststellen.

BR Peter K. Estfeller
Klubobmann